



Toc Toc !

On est jamais seul quand on a des voisins.



Nous, voisins, sommes engagés pour plus de rencontres et de cohésion dans notre quartier. Nous prenons part à "Ma porte est ouverte".

L'initiative des voisins Nextdoor dont les petites actions font la différence pour sortir de l'isolement social.

#maporteestouverte

Agissons ensemble pour un quartier plus chaleureux. En nous rendant disponible, nous faisons le premier pas pour sortir de l'isolement social, alors si vous le souhaitez, venez me parler quand vous me croisez dans le quartier ou encore rejoignez-moi pour un café. Ma porte est ouverte !

Vous pouvez aussi nous rejoindre sur Nextdoor, l'app du quartier réservée uniquement pour vous et vos voisins.

Téléchargez l'application mobile ou rendez-vous sur notre site internet : www.fr.nextdoor.com



Qu'attendez-vous pour ouvrir votre porte à votre voisin ?

#Maporteestouverte

Petit mémo personnel...

#Maporteestouverte

Petit mémo personnel...